



Les lectrices du goncourt à nouveau dans un média !

publié le 21/10/2018

Samedi 20 Octobre, les incroyables lectrices du goncourt de la 1ASSP de Mme Perrin ont encore fait parler d'elles. Cette fois un article leur est consacré dans la Nouvelle République. Mais où s'arrêteront-elles ?



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.